



BAH ALORS, PATRICK, TU VIENS PLUS AUX SOIREEES ?

Les Fans de Patrick Leclercq sont bien tristes depuis un mois. Absent aux deux derniers matchs (Chelles et contre l'Élysée), le coach du XV Du Parlement manque beaucoup à ses joueurs. Il fera son Grand retour Samedi à Marseille. L'entraîneur est très déçu d'avoir manqué le tout premier match dans le stade de la Courneuve, et prévient : «Il est hors de question de terminer l'année sur un faux pas. 2009 a été une année fantastique pour l'équipe. A nous d'être fort Samedi »



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 27 Novembre 2009

AUX ARMES

POUR SON QUATRIÈME DÉPLACEMENT DE LA SAISON, LE XV DU PARLEMENT VA AFFRONTER L'ÉQUIPE DES SAPEURS-POMPIERS DES BOUCHES-DU-RHONE (SDIS 13) A MARSEILLE.

MATCH CARITATIF AU PROFIT DES ORPHELINS DES POMPIERS.

LE MATCH FACE A L'ELYSÉE A LAISSÉ DES TRACES : LES HOMMES DE PATRICK LECLERCQ SE SONT UN PEU ÉPARPILLÉS (DÉFAITE 20-00) POUR LEUR PREMIER MATCH A LA COURNEUVE ET SOUHAITENT SE RACHETER.

LE SDIS13 RESTE UNE EXCELLENTE ÉQUIPE. EN JUIN, ILS ONT BATTU L'ÉCOLE NATIONALE DE POLICE PAR 27 A 5. BEAU MATCH EN PERSPECTIVE !!!



Le XV Du Parlement prêt au combat :

Les joueurs du XV Du Parlement comptent bien terminer l'année sur une bonne note. Et devront être prêt au combat pour battre la redoutable équipe du SDIS 13 . Rendez-vous samedi 28 Novembre à 12h30 !!!